
第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 平成 2５年度 第５回 

開催日 平成 2５年１０月７日（月） １４：００～１６：３０ 

出席者 区民 

他 
委員 ８名 

傍聴者１名 

職 

員 

出張所職員１名   

四谷高齢者総合相談センター職員１名 

社会福祉協議会職員 休会 

主なテーマ １ 育成会あいさつ運動イベントについて 

２ 役員会報告 

３ 高齢者向け体操教室の各会場の様子等の報告を交えた意見交換等 

４ 多世代交流について   ５ その他の情報提供等 

１ 育成会あいさつ運動イベントについて(協働内容の決定) 

・開催日 平成２５年１１月３日（日） 

・開催場所 四谷ひろば 

・具体的な協力内容 

①四谷中学校生徒ボランティアと一緒にアニマルダーツコーナーを担当する。 

②地区協議会でセッティングから片づけまでを責任を持って行う。 

③参加目的を明確にしたうえで、見守り隊登録者へのアプローチを行いたい。 

 →見守り隊参加者には、アニマルダーツコーナーに立ち寄っていただき、育成会が準備した

粗品をお渡ししたい。周知文にお誘いを添える。 

 

※午後の文化・スポーツフェスタではスポーツ交流会が体力測定を実施する。 

協議会委員も協力することとした。  

２ 役員会報告（９月開催分） 

 ※役員会議事録参照 

３ 健康体操各会場の様子について 

会場・参加人数 開催状況等 

四谷ひろば 

３７名前後 

体操用チューブを変更した。 

運動量は、変わらず多いが各自で調整して参加いただいている。 

新宿地域交流館 

18名前後参加 

・先日講座開始前にいきなり、館の講座の PR をさせて欲しい旨を指

定管理業者より伝えられて承諾したが、結果的に講座開始前に時間

を割き、開始時間が遅れた。講座運営に配慮いただきたいと思った。

また、内容は区の行う転倒予防講座の PR であったが、月に４回開



催するという内容であった。参加者が少ないので周知の必要があっ

たのであろうが、すでに地域で体操講座を行っているのに開催する

必要があるのか疑問を持つ。 

・協働と言う形でストレッチ体操を推進しているが、今回の様な申し

出は事務局を通していただきたい。（事務局より管理業者へ伝達し

た） 

・指定管理業者が計画しているアンケートについては、火曜日と木曜

日の講座のアンケート内容を変えていただきたい旨をお伝えした

い。（協議会のアンケートは別途後日調査予定） 

霞ヶ丘 

１２名前後 

・10 月 3 日の参加者は 13 名  

・次回の 10 月 17 日は「国立競技場見学会」と重なったので先生 

と相談して１５：００開始に変更することとした。 

本塩町ことぶき館 

１３名前後 

 

会場変更に関するお知らせの確認→チラシの確認を行った。 

（ますみ稲荷神社社務所会場費 １回２，３００円 

工事期間中１１回分を会場変更して開催。） 

若葉 

１０～１５名前後 

・人数が増え困惑している。対応策を検討することした。 

・新しい方が入って人数が増えて安定してきた反面、今まで参加 

してきた若葉地区の地域住民の方にも継続して気兼ねなく参加 

いただきたい。 

・代替会場を考えることも必要。後日、参加者の希望をうかがい 

調整することとした。 

信濃町シニア活動

館  

１６名前後 

・特に報告事項なし。 

受付け対応も順調である。 

四谷中学校 

１０名前後 

花園小学校 

２０名前後 

・特になし 

 

・受付ボランティアを募集中  

 

 

※特記事項 

 四谷地区スポーツ交流推進委員会作成活動用 T シャツに「ないトン」君をレイアウトした。 

４ 多世代交流について 

〇なんげんトープの写真展開催について 

 期間 １１月２０日～１２月５日 

 若手写真家の協力により夏の観察会の様子を写真で紹介する。  

広報誌「声」で公園サポーターを特集するので、同時に配布し「なんげんトープの会」の募集

をしてはいかがか。  



 

〇内藤とうがらしの収穫  

天気の良い日に赤い実を収穫し、12 月に開催予定の大掃除で参加者に差し上げることとする。 

５ その他 情報提供等 

〇高齢者総合相談センター 

・前回の会議でお誘いを受けた、10 月 20 日コミスポ大会の午前の部に職員が 2 名出席予定。 

・今月 10 日にセンター便り発行予定。 

 

〇社会福祉協議会 

・傾聴講座（10 月 31 日開始予定）について周知 

コミュニケーション力として活用できるのでご参加ください。 

〇コミュニティガバナンス研究会（傍聴）  

・特になし 

〇コミュニティスポーツ大会について 

・10 月 20 日開催予定 

  参加、協力等よろしくお願いします。  

〇区長トークについて 

・地区協議会が主催する高齢者向け健康体操について、区がもっと関心を持ってもらえるよう 

  発言することとした。 

〇四谷管内の高齢者向け施設（旧ことぶき館）について 

・12 月中旬以降 指定管理業者が決定する予定。決定後に次年度の体操教室の開催を協働推

進できるよう、業者と話し合いの場を持ちたい。 

次回の会議では次年度の体操について話したい。 

 

次回日程 平成 2５年１１月２０日（水）１４：００～１６：００予定   会場：四谷特別出張所会議室 


